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平成 29年 5月 15日 183号 

29年度総会及び誕生会開催 
４月27日（木）しおさいセンターにて「湘南御行会」２9年度総会が開催されました。 

御行町内会 長谷川会長、包括支援センター廣野次長の祝辞に続いて28年度に亡くなられた方々へ黙とうを捧げ 

花土会長による２８年度活動報告及び会員の皆様の承認。２９年度活動計画及び承認と順調に進みました 

総会の最後に会則変更として現在２名の副会長を３名に増員したい旨提案しました。結果は皆様の賛同を得て 

会則変更は承認され、新たな副会長として、加藤達夫さんが推挙されました。 

尚 本年度の役員は次の通りです。 会長；花土昌三  副会長；高橋幸子；岩田克美 ；加藤達夫 

会計；菅井和子 理事；樋口雪子；黒岩芳子；川喜多ユカ  顧問；鈴木輝夫 監査；関口修道 鈴木輝夫 

今年も楽しい会の運営に努めますので御期待下さい。又会に対する御希望もお聞かせくださいネ。 

総会に引き続き４〜６月生まれメンバーの誕生会を行いました。アトラクションは「映像で見る湘南御行の活動」 

御行会数年間の活動状況をパソコンとプロジェクターを使用して映像を視聴しました。懐かしいお顔も登場。 

最後は関口さんによる何時もの参加者大合唱。総会と誕生会。にぎやかな２時間半でした     岩田記 

 

片老連 春の旅行を楽しみました 

おろしたてのクリーム色の新車のバスで片老連会員３７名を乗せてスタートしました。最初の訪問先は 

キリン富士御殿場蒸留所です。英米日の技術の詰まったユニークな蒸留所です。５０年前に降った雨の伏流水を

利用して大麦系のモルトウイスキー、とうもろこし系のグレンウィスキーを製造して、熟成年度も組み合わせて 

ブレンド。現在“富士山麓樽熟原酒５０°”を売りにしているとのこと。製造ライン見学のほか、ウィスキーの薫り 

成分を嗅ぎ分けるコーナー，試飲コーナーなど十分楽しみました。見学後の売店も繁盛してましたね。昼食は 

沼津のボンドール（凡道留）最初はフランス料理屋か？とわいがや。和食は花を飾ったお膳で食べる前から花が

話題でした。食事も雰囲気も良く好評。うな重を頼んだ方の評価は聞き漏らしましたがいかがでしたか？ 

昼食後、沼津のお決まりの干物店を訪ねて、お買い物を楽しみました。 

今回の旅行の目玉だった、“富士山２合目天空のチューリップ祭り”のチューリップが 1～2 分咲きとのことで、 

御殿場の秩父宮記念公園に行く先変更。秩父宮殿下が昭和１６年から１０年間お住まいになられていましたが、 

この間も冬の間は鵠沼の別邸に避寒されておられたとのこと。 

戦争中のお住まいなので防空壕が３棟残されています。チューリップはここでは満開、さらに 

ミツバツツジも満開で鮮やかなピンクが皆の話題を集めました。朝倉文夫氏作の殿下のリュックサックを背負っ

た登山姿のブロンズ像がありました。昭和天皇が贈られた由。ガイドさんが謎かけ 

リュックサックの中にいつも入っていたものは？答えは虎屋の羊羹でした。甘党だったのです。 

最後のコースはえびせんべいの里。いつものように大きな袋を抱えたお買い物でした。 

バスの中は湘南御行会の会員が１３名、笑い声がいつも目立った楽しい旅でした。   花土記 
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今後の主な行事・会合予定
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編集後記 
風薫る 5月になりました。来る５月 23日の火曜

日に片老連恒例の健康ウオーキングが開催されま

す。今年の目的地は「鵠沼海岸」方面です。 

参加を希望される方は事前に班長に申し込み願い

ます。片道 1時間 2キロ強程度の、道のりです。  

ご一緒に心地よい汗を流しましょう。途中までの

参加でも結構ですから、皆さんふるって参加して

爽やかな皐月の風と潮騒を満喫しませんか。   

 

◎ ５月 17日（水） 片老連定例会議 

◎ 5月２3日（火） 片老連健康ウオーキング 

目的地「鵠沼海岸」方面 

  参加希望者は８時４５分にしおさいセンター集合 

◎ 5月 25日（木）市老連グランドゴルフ大会 

ロマンの会メンバーが参加します 

◎ ５月 26日（金） 役員会 日時は仮定 

◎ 6月 3日（土）片瀬地区スポーツ大会  

グランドゴルフ片瀬中学グランド 

◎ 7月 6日（木） 第 26回高齢者福祉大会 

市民会館 

 

 

 

様変わりしています映画館と銭湯 

以前関東と関西の銭湯の違いを書いたことがありました。（２７年２月頃かな）その時に片瀬近辺には銭湯が一軒

も無いと、結んだ記憶が有ります。確かに最近は大勢で入る風呂と言えば温泉か、スーパー銭湯と呼ばれる 

大規模浴場が主体です。最早銭湯は日常生活からは、ほぼ卒業してレジャーの部類になりました。スーパー銭湯

は藤沢及び近郊に数件存在し私も時々利用しています。朝から一日利用可能な施設も有り食事も摂れます。 

わざわざ温泉まで出掛けなくても手軽に温泉気分が味わえるレジャーとして、中々快適でお薦めしたい施設も

有ります。残念ながらスーパー銭湯は藤沢市が高齢者に配布している入浴補助券は使えません。 

銭湯と共に最近少なくなってきた物の一つに映画館が有ります。 

私が高校生時代の娯楽は映画が主体でした。東映のチャンバラも見ましたが石原裕次郎全盛の時代でしたか

ら、同じく人気の小林旭派と二分して友達同士でアクション映画の話をした記憶が有ります。たまには女高生と

吉永小百合の青春物も見たり、一人の時は丁度色気づいてきた年齢でしたから、潜りで少々お色気物の新東宝

も見たり懐かしい時代です。皆様の青春時代の銀幕スターはどなたですか？林長次郎？山本富士子？ 

そんな思いで深い映画館ですが、年々少なくなり数年前までは藤沢駅周辺にも４～5 軒の映画館が有りました

が、今は全て姿を消してしまいました。とは言え全く藤沢から無くなってしまった訳ではなく辻堂駅前に誕生し

た「テラスモール」の中で新たに開業しています。独立した建屋から離れて大型ショッピングモールの一部として

時代にマッチした新たな形で存続していることは映画好きな私には有りがたいです。何時行っても混雑してい

ますから映画の人気はまだ続いているのでしょうね。館内は５か所の映画館に分かれていて家族で行って

夫々異なる映画の鑑賞が可能です。設備はゆったりとした大きな椅子で、座席の配置は階段方式なの

で前の人の頭が邪魔になったりしないで快適です。 

最近私が見る映画は、たまに遊びに来る孫娘同行でディズニー映画 「アナと雪の女王」「モアと伝説

の海」至近では先週見た、「美女と野獣」とすっかりお子様向けに様変わりしてしましました。それでも

迫力ある大画面でステレオ音楽をバッグに見る映画は最高です。チケットはインターネットで、家に居な

がら購入可能なので大変便利です。高齢者は千百円で見られ、ポイントも付加されるのでたまに出掛

けるのも楽しいですよ。  岩田 

 今年もやります。市老連協賛、島原手延べそうめん販売 

総会の席でも申し上げましたが昨年好評の「そうめん販売」を今年も実施いたします。 

詳細は別途皆様のお手元にお届けいたします。特に湘南御行会は、購入援助の特典が有ります 

皆様に購入いただいた、品代の一部は御行会の活動資金として活用させていただきます 

1箱：56グラム 36束入り；2400円はお値打ちです。 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=48436&sw=%E5%A7%89%E5%BC%9F

